

[In diesem Beitrag](#) hat **Florian Warweg** die Nominierung von Außenministerin Annalena Baerbock als zukünftige Präsidentin der UN-Generalversammlung durch die nur noch geschäftsführend tätige Bundesregierung hinterfragt. Gefragt wurde insbesondere, „welche fachlichen Kompetenzen Baerbock für diesen Posten einbringt, die es rechtfertigen, dafür die eigentlich vorgesehene Kandidatin, die deutsche Spitzendiplomatin Helga Schmid, abzuservieren“. Das Auswärtige Amt habe gezeigt, dass es nicht in der Lage sei, das zu begründen. Der AA-Sprecher habe angesichts fehlender Sachargumente jedoch Desinformation über die *NachDenkSeiten* verbreitet. Wir danken für die interessanten Zuschriften, die wir hierzu erhalten haben. Es folgt nun eine Auswahl der Leserbriefe, die **Christian Reimann** für Sie zusammengestellt hat.

1. Leserbrief

Guten Abend,

Daumen hoch, Herr Warweg!!!

Und mit Verlaub, was für ein arrogantes A... des Auswärtigen Amtes!!!

Es wird immer schlimmer im besten Deutschland aller Zeiten.

Mit freundlichen Grüßen
Ronald Kleinsorge

2. Leserbrief

Hallo Herr Warweg,

zu AA-Sprecher Fischers Bemerkung... "Ihre Zuschauerinnen und Zuschauer steigen ja im Regelfall nach 20 oder 30 Sekunden aus Ihrer Show aus..."

Sorry, aber der Mann hat Recht!

Sie sollten ihm jedoch - auch im Namen eines ehem. Sprechers und Botschafters, der nach 30 Sek. ebenfalls aussteigt - klarmachen, dass dies nicht aufgrund bohrenden Warweg-Fragen geschieht, sondern tatsächlich aufgrund der meistens unbefriedigenden und

langweiligen Antworten – längeres Zusehen wäre letztendlich Zeitverschwendung. Ich darf – zitatfähig – auf meinen erste NDS-Artikel über die Ersetzbarkeit von Pressesprechern durch KI verweisen.

Damit beste Grüße und ein gutes Wochenende,
H. Rudolf

3. Leserbrief:

Lieber Herr Warweg,

ich z. B. lese regelmäßig Ihre verschriftlichen Berichte von der BPK. Die Videos sehe ich mir deshalb nur selten an, weil ich die Peinlichkeit des Agierens der Leute auf der Sprechertribüne nicht ertragen kann. Wie halten Sie das nur aus!?

Mit freundlichen Grüßen
Heinz Voigt

4. Leserbrief

Sehr geehrter Herr Warweg,

sagt der Fischer zu Ihnen:

“Eine technische Anmerkung nur: Ihre Zuschauerinnen und Zuschauer steigen ja im Regelfall nach 20 oder 30 Sekunden aus Ihrer Show aus. Insofern frage ich mich, wer denn jetzt überhaupt meine Antwort schaut.”

Ihre Berichte aus der BPK lese ich regelmäßig. Habe auch schon mehrfach in Leserbriefen darauf hingewiesen, wie wichtig ich sie finde. Allerdings schaue ich die Videos fast nie, sondern lese den Text. Warum? Damit kann ich leicht das nichtssagende, unverschämte, arrogante und irreführende Gelaber der Herren Fischer & Co. auf das Wesentliche eindampfen. Und meistens, eigentlich in der Regel, bleibt als Wesentliches nichts übrig, außer Lügen und belanglose, ablenkende Geschichten, die die Herren (die HerrInnen

natürlich auch) besser ihren Friseuren erzählt hätten.

Armer Florian, was hast Du Dir da angetan!

Tröstliche Grüße,
Rolf Henze

5. Leserbrief

Hallo Herr Warweg,

Vielen Dank für Ihre Arbeit und Ihr bewundernswertes Durchhaltevermögen.

Herr Fischer (AA) hat Recht. Sicher geht es vielen so, dass man spätestens nach ein paar Sekunden der Antworten gesundheitliche (Würge-)Probleme bekommt und abbrechen muss. Ich schaffe es zumindest, alles zu lesen. Die Qualität der Antworten und die unbeschreibliche Arroganz ist nur sehr schwer zu ertragen.

Übrigens verstehe ich nicht, wie es zu einem einheitlichen Beschluss kommen kann, ohne dass ein Vorschlag gemacht wird. Na ja, wir verstehen ja langsam wie das alles läuft.

Viele Grüße und weiter so
Jörg Willing

6. Leserbrief

Danke NDS, insbesondere - und immer wieder - Herrn Warweg.

Die Antworten von Herrn Fischer, AA, zeigen, dass

- a. mit einer langen Redeschleife, die angrenzende Themen u. andere mit einbindet, eine präzise Antwort umgangen wird,
- b. die abwertende Polemik zeigt ("NDS schaut eh kaum jemand etc.) seine Unsicherheit zeigt,
- c. das Niveau der fachlich politischen Kompetenz des Auswärtigen Amtes (und beteiligter Politgremien), Frau Baerbock als hoch geeignete Person für das bedeutende Amt in

der UN zu installieren, erschreckend ist.

Natürlich wissen die Befragten um die beschränkte Qualifikation ihrer “Klientin”. Aber man braucht die willfährigen Kollaborateure. Es ist auch ein Gradmesser, wie weit sich die Mehrheit der Bevölkerung das gefallen lässt.

Ich habe einmal den Landessteil Deutschlands, die DDR, verlassen, das “Geseiche”, die “Vera...” etc. des Politbüros der DDR waren nicht mehr erträglich. Wenn ich jünger wäre, hätte ich diesem, nun ebenso das in Indoktrination und Volksverdummung herabsinkende Land längst den Rücken gekehrt.

Denn mir schwant schlimmes. Die Anfänge der geistigen Einschränkungen, wie Auftrittsverbote, Rauswürfe und Strafanzeigen beleidigter “Leberwürste” (Habeck 800 Strafanzeigen) werden zunehmen. Außerdem waren schon einmal Berufsverbote und Ausgrenzungen en woke. -

Die Fasces, die Bündelung doktrinärer Macht kommt aus dem Inneren einer sich im Abgang befindlichen Machtelite, aus ihr erwächst ebenso ein Faschismus. Er setzt sich stetig, wenn auch langsam durch, weil er über alle Mittel der Macht und der Propaganda verfügt. Andere Gruppierungen könnten nur über einen Putsch an die Macht eines Staates kommen und brauchen militärische, möglichst unkontrollierte Kräfte dazu. Die haben (ausreichend) weder die Neonazis, noch die Reichsbürger, auch nicht die AfD. Doch parlamentarische Putsche geschahen m. M.* im Thüringer Landtag 2024 und jetzt durch Friedrich Merz am 3. Februar und jüngst am 18. März 2025.

Und wenn sich Onkel Donald, alias Sam, ohnehin jetzt faschisiert, dann wird es Europa auch nachmachen, nur mit vielen Feigenblättchen.

NDS mach dennoch weiter so! Lege den Finger in die schwelenden Wunden.

*auf Grund eines analytischen Hinweises eines Politikwissenschaftlers

Lothar Gonschor

Anmerkung zur Korrespondenz mit den NachDenkSeiten

Die NachDenkSeiten freuen sich über Ihre Zuschriften, am besten in einer angemessenen Länge und mit einem eindeutigen Betreff.

Es gibt die folgenden E-Mail-Adressen:

- [leserbriefe\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:leserbriefe@nachdenkseiten.de) für Kommentare zum Inhalt von Beiträgen.
- [hinweise\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:hinweise@nachdenkseiten.de) wenn Sie Links zu Beiträgen in anderen Medien haben.
- [videohinweise\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:videohinweise@nachdenkseiten.de) für die Verlinkung von interessanten Videos.
- [redaktion\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:redaktion@nachdenkseiten.de) für Organisatorisches und Fragen an die Redaktion.

Weitere Details zu diesem Thema finden Sie in unserer „[Gebrauchsanleitung](#)“.